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Un comitato scientifico per Roma 

La giunta ha reso esecutive 
le decisioni prese dal Consiglio comunale 
Rinviato Tanìdamento del piano guida 

Lo Sdo si avvicina 
a passi 
A piccoli passi verso lo Sdo. Possono cominciare 
gli studi per la rilocalizzazione dei ministeri e degli 
.uffici degli enti locali. La giunta ha dato attuazione 
all'ordine del giorno votalo a novembre dal Consi
glio comunale per la costituzione di un comitato 
scientifico per Roma Capitate- Rinviata la decisio
ne sull'affidamento del piano guida, per il quale ci 
sono in cassa trenta miliardi. 

ROBERTO M E M I 

Ri1 
Qualche passo In avanti 

ir Roma Capitale, La giunta 
ià varato la costituzione del 

còtTjitato scientifico di sup
porto alla commissione consi
liare per Roma Capitale e i 'of 
sen/atorto legislativo con I). 
compilo di raccogliere e va
gliare tutte le leggi regionali, 
parlamentari e della Comunità 
europea che possono consen
tire all'amministrazione di ac
cederò a finanziamenti. Il co
mitato scientifico dovrà con
tribuire, d'Intesa con II Gover
no. la Regione, la Provincia, 
agli studi unitari per la riloca-
lizzazlone delle amministra
zioni pubbliche centrali e lo
cali nell'ambito del Sistema 
direzionale orientale. Impor
tante soprattutto quest'ultima 
decisione: per progettare lo 

Sdo la prima cosa da sapere è 
quali ministeri è uffici degli 
enti locali vanno spostati. La 
delibera della giunta riguarda 
adempimenti su cui c'è vasto 
accordo tra le Ione politiche, 
erano previsti in un ordine del 
giorno pretentalo dal comu
nisti nel novembre dello scor
s o anno, sottoscritto dai grup
pi dellaOc, del Pai, del Pri, del 
Psdl e votato dal consiglio co
munale. Fino a Ieri ai era prov
veduto soliamo alla nomina di 
un ufficio di presidenza della 
commissione consiliare per 
Roma Capitale. Il comitato 
scientifico è stato suddiviso in 
tre gruppi Cgiuridlco-latituzio-
nale, urbanistico ed economi
co finanziario), affronterà i 
problemi relativi allo snelli
mento delle procedure ammi

nistrative per l'acquisizione 
delle aree, all'accordo di pro
gramma tra gli enti pubblici 
interessati, alla progettazione 
urbanistica, alle operazioni fi
nanziarie per il reperimento 
dei fondi necessari. Stabilito 
anche il compenso per gli 
esperti, circa un milione e 800 
mila lire al mese. 

La giunta ha rinviato le que
stioni più spinose: l'affida
mento del progetto guida del
lo Sdo (per il quale ci sono in 
cassa 30 miliardo, e la nomina 
dei «saggii a cui spetteranno 
compiti di consulenza genera
le. La prossima settimana ne 
discuterà prima un comitato 
di assessori (Pala, Giubilo, Co
sti, Gatto, Mori), poi la giunta, 
infine la commissione per Ro
ma Capitale. 

Soddisfatto Pala, che chie
de però una rapida approva
zione della delibera sullo Sdo. 
«Ogni ulteriore rinvio sarebbe 
grave e Incomprensibile - di
ce Pala - e non potrebbe es
sere più tollerato dai sociali
sti*. L'assessore al piano rego
latore ha anche preparato la 
bozza di un documento pro
grammatico per l'attuazione 
dello Sdo, ha riaffermato la 

necessità del controllo pub
blico delle aree (i 250 miliardi 
stanziati per l'88 dalla Finan
ziaria potrebbero essere usati 
per l'acquisto di terreni), dife
so Tange (e un consulente, 
non il progettista), riproposto 
il consorzio Sdo per l'affida
mento del piano guida e si è 
detto pronto ad un protocollo 
d'intesa che garantisca dal su
bappalto gli ordini professio
nali. 

«È un primo atto, anche se 
giunge in ritardo di alcuni me
si - dice Piero Satvagni, vice
presidente della commissione 
per Roma Capitale -, adesso 
bisogna affidare II progetto 
guida al consorzio (con le in 
dicationi e la vigilanza, del 
Campidoglio), e costituire 
l'ufficio speciale per lo Sdo 
all'interno dell'assessorato al 
piano regolatore. Non mi con
vincono invece le riunioni di 
assessori che precedono la 
riunione della commissione 
Roma Capitale non riguarda 
solo la giunta, * questione pn 
maria per tutti, il sindaco pre
siede la commissione e può 
invitare tutti gli assessori di cui 
ha bisogno. Perchè non segui
re quella strada?'. 

(^esperti 
subito al lavoro 

L'assessore al piano regolatore 
Antonio Pala e In alto accanto 
al titolo l'area dell'ttslstat In 
viale Palmiro Togliatti all'allei 
za di Torrespaccata 

aal Decisa la costituzione 
del comitato scientifico e del
l'osservatorio legislativo, si 
occuperanno dei problemi 
giuridici, istituzionali, urbani
stici ed economico-finanziari 
legati al progetto per Roma 
Capitale. Dell'osservarono le
gislativo saranno chiamati a 
far parte funzionari Indicali 
dalla Camera e dal Senato e 
fare capo al sindaco. Il comi
tato scientifico è, slato diviso 
in tre gruppi. - % 

Gruppo tfutiécóJsiituziona-
te Tommaso Allbrandi, consi
gliere di Stato, Glancandido 
De Marlin, docente universita
rio, Francesco Merloni, esper
to in scienze amministrative, 
Claudio Rossano, docente 
universitario. 

Gruppo urbanistico: Gian
franco Brocchetti architetto 
Attilio Bastianim, Manlio Ca
valli Stefano Garano Elio Pi 
ròddi e Pietro Sampen, lutti 
docenti umversuan 

Gruppo ewnomico-finanzia-
rio: Giovanni Caravale, docen
te universitario, Giulio Laman-
da del nucleo di valutazione 
degli investimenti pubblici 
presso la segreteria generale 
della programmazione, Alber
to Costantini, vice direttore 
della Cassa di risparmio di Ro
ma, Paolo Leon, docente uni
versitario, Francesco Pittore, 
capo del servizio studi e rela
zioni intemazionali del Sace, 
Brano Trezza,,(lei consigliò 
tecnico scientifico per la pro
grammazione economica. 

Fanno parte del comitato 
anche esperti già nominati 
dalia presidenza del Consiglio 
dei ministri. Sono Andrea Bal
zani, urbanista, Sabino Casse-
se, docente universitario. Lui
gi Mazzella, capo di gabinetto 
del ministro per le aree urba
ne, Massimo Picciotto, archi
tetto, Giuseppe Moesch e 
Paolo Portoghesi, docenti 
universitari. 

Arrestati 22 trafficanti 

Cocaina via aereo 
in perfette «Samsonite» 
asnj La «Samsonite» era per
fetta. Nessuna manomissione 
artigianale, nessun doppio 
fondo rimediato alla buona. 
Ma una volta tagliata l'imbotti
tura «originale» dalla venti
quattrore insospettabile sono 
saltati fuori quattro chili di co
caina purissima, compressi in 
due lastre avvolte con mate
riali speciali a prova di cani 
antidroga. Sono stati arrestati 
in ventldue per traffico inter
nazionale di stupefacenti. 
' La banda dei «grossisti» del
la droga, specializzati in traffi
co di cocaina ed eroina, è sta-

'la sgominata dagli agenti della 
terza sezione delta Squadra 
mobile, guidati dal dottor Ca
valiere, Per nomi di spicco 
della mafia di Caltanisetta e 
Catania, trafficanti colombiani 
e manovalanza romana sono 
scattate le manette. 

I primi tre ad essere arresta-
,,ti, ha raccontato Rino Mona-

ROMELIA RIKRT 

co dirigente della Squadra 
mobile durante la conferenza 
stampa di Ieri, si erano dati 
appuntamento proprio a due 
pass) dalla Questura, In Via 
Nazionale, all'angolo di Via 
Torino. Una canadese e una 
colombiana stavano aspettan
do giovedì notte Giacomo 
lannello, 42 anni, nome di 
spiccò, insieme al fratello Fi
lippo, della mafia di Caltanis
etta. 

Tra le mani, nera e capien
te, la «Somsonite», la venti-
quattr'ore americana, pronta 
per essere consegnata al capo 
dell'organizzazione romana. 
Ma il passaggio del «testimo
ne» non è riuscito. Bloccati 
dagli agenti, i tre hanno dovu
to aprire la valigetta. Tagliata 
l'Imbottitura, sono saltate fuo
ri due lastre rivestite di mate
riali impermeabili. Quattro 

chili di eroina purissima pres
sata con metodi industriali. 
Un valore commerciale, di più 
di S miliardi di lire. 

Poi, gli agenti hanno fatto 
irruzione nell'appartamento 
di Torpignattara del fratello di 
Giacomo lannello, Filippo, 50 
anni, già agli arresti domicilia
ri per traffico di sostanze stu
pefacenti. Qui hanno trovato 
un altro chilo di cocaina puris
sima, nascosta in pacchetti 
dentro vasi da fiore sul terraz
zino di casa, 100 milioni in 
contanti e 50mila dollari Usa. 
Il traffico di eroina e cocaina 
proveniente dalla Colombia 
era gestito anche da Gaetano 
Debuto, 50 anni, già arrestato 
nel marzo scorso nel maxi 
blitz della procura di Palermo 
che portò a 160 arresti tra Ro
ma, New York e Palermo. Tra 
122 arrestati anche Paola Fer
ri, 22 anni, ballerina di alcuni 
spettacoli radiotelevisivi. 

AìpsitéXt^Ut calabresi 
Pistole e spry narcotici 
Preparavano 
mia rapina o un sequestro? 

La valigia porta-droga «Samsonite» 

e B Sette calabresi in sosia 
al parcheggio del voli nazio
nali di Fiumicino, con armi, 
corde, spry narcotizzanti na
scosti nelle autovetture. Tutto 
l'occorrente per un. sequestro 
dì persona o una rapina In 
glande stile. Due sono stati ar
restati là scorsa notte e. sonò 
accusati di porto illegale di ar
mi da guerre, aerazioni di ar, 
mi. ricettazione e porto illega
le di oggetti per lo scasso. Ih 
un primo momento l'ipotesi 
del sequestro di persona è 
sembrata la .più:., probabile. 
•Parcheggiati» davanti all'ae
roporto, i sette Uomini alla vi
sta degli agenti di polizìa in 
servizio a Fiumicino, si sono 
divisi in tre gruppi. GII agenti 
hanno seguito una delle mac
chine, una Fiat Uno bianca, 
l'hanno fermala e perquisita. 
All'interno hanno trovato, na
scoste sotto il sedile, tre Disto-

ln cinquemila 
per una legge 
a favore 
degli animali 

•jsl Loro sono I migliori ami
ci dell'uomo, ma l'uomo, mol
to spesso non è loro amico. 
Ieri per le vie del centro oltre 
S mila persone hanno dato vi
ta ad una manifestazione in fa
vore della «Legge per la tutela 
degli animali», promossa da 
varie associazioni. Tanta gen
te, e cani, gatti, criceti... 

A Lettere solo posti in piedi 
tm Ventimita studenti, circa 
trecento docenti, altrettanti ri* 
cercatori: sono le cifre che 
fanno della facoltà di Lettere 
e filosofia della «Sapienza» la 
più grande d'Italia e una delle 
più grandi d'Europa. «Una fa
coltà - sottolinea il preside, il 
prof. Achille Tartaro - sovra
dimensionata, come sovradi
mensionata, con i suoi oltre 
165.000 iscritti, è la "Sapien
za". E dove ogni studente ha a 
disposizione, almeno in teo
rìa. 1,76 metri quadri, contro 
una media europea che si ag
gira sui 4 metri quadri per stu
dente». 

Quello dello spazio, che si
gnifica anche possibilità d'in
contro, di socializzazione, di 
rapporto tra studenti e docen
ti, è solo uno dei problemi, ma 
contribuisce a ingigantire 
(«con effetti disastrosi», dice il 
prof. Tartaro) tutte le difficol
tà e le deficienze comuni al* 
l'intero sistema universitario 
italiano. Anche di questo si 
parlerà nel convegno «Didatti
ca e ricerca nella facoltà di 
Lettere e filosofia della Sa-

Meno di due metri quadri a testa: è lo 
spazio di cui dispongono gli studenti 
delta facoltà di Lettere e filosofia della 
«Sapienza». Un affollamento c h e ingi
gantisce tutti i mali di cui soffre l'uni
versità, dalla mancata ridefinizione del 
ruolo sociale delle facoltà umanistiche 
alle croniche carenze di personale al

l'incertezza circa il destino di ricerca
tori e dottori di ricerca. Sotto accusa 
sono le istituzioni, governo e Parla
mento, c h e non danno risposte. Un'as
semblea degli studenti a fine aprile e 
un convegno organizzato a ottobre per 
tentare di ridefinire ruolo e funzioni 
degli studi umanistici. 

pienza» in programma per il 
prossimo ottobre e la cui pre
sentazione ha fornito ien lo 
spunto per una serie di rifles
sioni, in qualche momento 
amare e. seppur garbatamen
te, polemiche nei confronti 
delle istituzioni, colpevoli di 
non fornire risposte in positi
vo a tutta una serie di proble
mi che, alla lunga, finiscono 
per mettere in discussione il 
ruoto stesso dell'università. 

•Non abbiamo intenzione -
assicura il prof. Tartaro - di 
servirci del convegno per sti
lare un "cahier de doléan-
ces". Vogliamo però avviare 
una seria riflessione pubblica 

PIETRO STRAMBA-BADIALE 

sui nostri compiti istituzionali, 
per proporre in positivo un 
nuovo profilo d'immagine del
la facoltà e dei progetti sul 
piano della didattica e della 
ricerca». L'intenzione, insom
ma, è di mettere a fuoco i pro
blemi legati al ruolo sociale, 
nella realtà mutata di oggi, di 
una facoltà umanistica, a par
tire dalla questione da anni ir
risolta degli sbocchi profes
sionali. 

Irrisolti, del resto, sono altri 
grandi problemi, a partire dal
la mancata definizione dello 
stato giuridico dei ricercatori 
e della sorte destinala a quei 

laureati che proseguono gli 
studi di specializzazione fino a 
ottenere il dottorato di ricer
ca. Per non parlare poi dei 
troppo esigui finanziamenti 
per le attività di ricerca, delle 
carenze di personale non do
cente e di supporto e del già 
ricordato problema degli spa
zi, che sta rendendo tra l'altro 
sempre più difficile la fruizio
ne e la gestione delle bibliote
che, di fatto impossibilitate ad 
acquisire nuove opere. Che 
tutti questi problemi non inte
ressino solo i docenti è dimo
strato, tra l'altro, dalla convo
cazione su questi temi, per il 

le: due calibro 7,65 e una cali
bro 9 con te matricole limate. 
E insieme alle armi, una c o 
perta, corde varie, spry narco
tizzanti, martelli e cerotti, 'fiu
to l'occorrente per un seque-
' stro di persona in piena rego
la. Magari ai danni di qualche 
grossa personaggio del mon
do della finanza o dell'indu
stria. A convalidare questa pri
ma ipotesi, c'era anche l'ap
partamento di -un amico dei 
due calabresi, in via Monte 
delle Pione al Trullo, attrezza
to. come un «covo-prigione», 
spoglio e con quattro brandi-
ne, un frigorifero e un'agendi
na con numeri di telefono. Ma 
per i funzionari della squadra 
mòbile i calabresi stavano 
preparando una rapina. Do
menico Perre, 32 anni e Car
mine Buda, 30, entrambi pre
giudicati sono stati rinchiusi a 
Regina Coeli, dove saranno 
interrogati.. 

prossimo 28 aprile, di un'as
semblea degli studenti orga
nizzata dalla lista di sinistra, 
ampiamente maggioritaria a 
Lettere. 

Un altro capitolo dolente ri
guarda ì rapporti - vitali per 
una facoltà universitaria - con 
il mondo della scuola, dell'i
struzione superiore in partico
lare. «Da questo punto di vista 
- è il parere del prof. Tartaro -
in questi anni il ministero della 
Pubblica istruzione non ci è 
stato di alcun aiuto, anzi. Pen
so quindi che anche su questo 
tema il passaggio dì compe
tenza sull'università al mini-
siero della Ricerca scientifica 
possa produrre effetti positivi. 
La nostra preoccupazione, 
semmai, è un'altra: che le fa
coltà umanistiche possano re
stare schiacciate dal settore 
tecnico-scientifico, quello in 
cui prevale la ricerca finalizza
ta. Ma in fondo - conclude 
con una nota ottimista - sia
mo fiduciosi, la ricerca tecni
ca va innervata - pena il suo 
decadimento - dalle ragioni 
della formazione di base». 

Oscar Mammk 
«A settembre 
verifica 
In Campidoglio» 

I repubblicani aspetteranno la fine dell'ertile per deiKhfr' 
se restare o andarsene dalla giunti Stanortllo. Lo ha ili** 
fermato feri Oscar Mammì (nella foto), mtnMro delle ft> 
•te e nume tutelare del partito dell'edera nelle capitale, te 
II momento, ha comunque riconosciuto Marami, el tratte; 41 
un «faticoso procedere». Fino a eettembre, gli uomini del 
Pn promettono di stare buoni e di non «partecipare a 
polemiche personalistiche o di schieramento». 

In via Bietta 
dopo il crollo 
il Comune 
vuole! soldi 

che mese la. Chiede II 
La somma serve a p i a 
del rransennamento aeHa sona effettuati quando vani 

Sembra proprio un tipico 
caio: dopo II danno l i bel
la. Solerle come poche vet
te, il Comune h i M a t t o n e ' 
lettera al condomini di vie 
BiellaeviaNicMtro.lpajaf 
zl danneggiati da alcuni ce
dimenti «rie strutture qual-

wnto di ben 15.400.360 Uri. 
•pese del pronto Intervento • 

del rransennamento o»Ha eolia effettuati quando vennero 
rilevati I cedlmenn.TWla lettera vengono mir>uztosarneMe 
elencate le drre: S.069.920 Hre per la t r a i O.S.P., 18 
milioni di deposito camionale e 2.330.470 per il pronto 
intervento, 

Nel pomeriggio, con uni 
manlleslailone-spettacoto 
In via del Teatro Valle 27, si 
conclude l i settimana di di
giuno contro l'apartheid • il 
regime sudafricano orga-
n i m t i dalla Lega per I tu
rila e l i libensjone del pr> 

Terminaoggi 
(a settimana 
di digiuno 

intinte In halle de) 
Congresso nazionale africano, e due rappresentanti del» 
Swapo. Ci saranno anche numerosi artisti, tri cui i Conia 
Tropical e Prudenti Molerò. 

poli. Parteciperà Benny Nilo, rappresei 
eduera 

Truffa afla Sp: 
con cento lire 
telefonate 
li 

i # 1 m 

i .- ,-̂ i 
Un Ingegnoso sistema per 
telelonare gatto In ogni 
pane del mondo, l o W M 
messo a punto FaKad Al Se
di, uno studente giordano 
di 25 inni abitante a Clamplno. Di una cabina di piallale 
Badiali, lui e altri studènti stranieri residenti In Italia, con 
un sistema che annullava in pratica l'entrata In funzione 
del relais di guardia, hanno fatto innumerevoli telefonate 
ai loro paesi di origine. Ma la gran folla assiepata regolar-
mente intomo al telefono ha insospettito gli agenti del IV 
distretto, diretto dal commissario Gianni Carnevale. Lo 
studente è stato arrestato, due suoi amici denunciati per 
trulla aggravata ai danni della Sìp. 

La giustizia nella capitale è 
vicina alla paralisi per man-' 
canza di aedi, strutture e 
mezzi. Una possibile solu
zione potrebbe essere l'uti
lizzo, per gli uffici giudiziari, 
del complesso di caserme 
che si trovano In ville Giù. 

Ilo Cesare. La proposta è partita dopo un incontro tri il 
vicepresidente Angiolo Marroni e la «Consulti romana per 
la giustizia», un'associazione di magistrati, cancellieri e 
avvocati. 

Era appena uscito dagli uffi
ci della Ascom, uni ditta di 
preziosi, in via Bove 4, 
quando è stilo avvicinato 
da due giovani a bordo di 
una Prisma. Un rapido ge
sto e la valigetta che Roma
no Saba, un rappresentante 

«Le caserme 
del centro 
per oli uffici 
giudiziari» 

Rapinati 
ad un 
rappresentante 
60 milioni 

della Ascom di 59 anni, stringeva tra le sue mani è, Unita In 
quelle dei ladri. Dentro c'erano circa sessanta milioni in 
contanti, l a Prisma è risultata poi rubata. Dei due malvi
venti nessuna traccia. 

Ventuno chilometri di cor
sa per i vigili urbani di oltre 
50 città italiane. La noni 
edizione del campionato 
nazionale di maratonina 
dei vigili urbani comincerà 
questa mattina alle 9,30. Si 
trilla di un vero e proprio 

Parte oggi 
la nona edizione 
della maratonina 
dei vigili urbani 

campionato organizzato dai vigili urbani di Roma insieme 
alla federazione italiana di atletica leggera. L'appuntamen
to è ai campi sportivi dell'Acqua Acetosa. 

STEFANO N M K H I U 

ROMA 

INCHIESTA 

Quartieri 
senza diritti 

Degrado, IJJBJ 

abbandono. M J 
emarginuioM. fil 

solitudine. M 
«olmi: la M b 

cronaca di Roma WM 
cM'iUnltàs § S 

continua U H 
viaggio-Inchiesta H 
per capire come H 

al vive mila H 
paritaria Ostie • 

capitale. 

B ^ « w l | n ] t t ) t l < l 19aorlle 
BeeeNBeeeeMtaeieiei un altra 
* j f l ^ V H | ^ H tenertene. 
U y b z j f i ^ ^ W H amit i vana 
| S ^ ^ ^ * * - > 4 esiliamo di San 
• s - ^ ^ H K a Basilio Quartiere 
^^•«•«•• • •«Ti j j aure Timrtni. 

HHtÉHflLfJ OO1 *uoi 
^ ^ • ^ ^ B H H casermoni umidi 
^^Bsfc I B H M e vecchi con 
H t l ^ D tanti diaaceuonl 
saaaal f • • • e trama drou 

nella strade. 
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